

## Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

ESV München-Freimann : SpVgg Erdweg  
Samstag, 16.03.2024, 17:00 Uhr

### Sieg für den ESV München-Freimann

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagnachmittag, als Klaus Steinheimer den Matchball für die Gastgeber des ESV München-Freimann im Punktspiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit vorzeitig eingetütet war. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam SpVgg Erdweg, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 16:21) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Heiko Holzknecht, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 17. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 17:17.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Es dauerte eine Weile, bis Holzknecht / Strohschein ihr 3:2 gegen Becker / Gabriel feiern konnten. Ausreichend spielerische Mittel hatten Steinheimer / Dang letztlich parat, um sich gegen Pavelka / Hader durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Heiko Holzknecht die Partie gegen Uwe Pavelka noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Klaus Steinheimer gegen Thorsten Becker, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Doan Phi Dang wehrte eine 1:0 Satzführung von Günther Gabriel ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Georg Strohschein verlor seine Partie wiederum gegen Jörg Hader unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Recht kurzen Prozess machte indes Heiko Holzknecht beim 11:5, 11:5, 11:8 mit Thorsten Becker. Klaus Steinheimer hatte danach seinen Gegner Uwe Pavelka beim ungefährdeten 3:0 recht sicher im Griff, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. 9:11, 6:11, 11:5, 11:8, 9:11 hieß es dagegen am Ende des nächsten Spiels, als Doan Phi Dang und Jörg Hader sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Georg Strohschein gegen Günther Gabriel. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Gabriel nun bei 13:15 seit Beginn der Serie. Mit dem Sieg im letzten Match konnte die SpVgg Erdweg weitere Ergebniskosmetik betreiben und den 4. Zähler des Tages auf der Habenseite erzielen. Die Niederlage der Mannschaft konnte damit jedoch nicht mehr korrigiert werden.

Durch diesen Sieg hat der ESV München-Freimann nun 7 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 3 Unentschieden auf dem Konto, während die SpVgg Erdweg nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 6 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SpVgg Thalkirchen V (ESV München-Freimann) bzw. gegen SV-DJK Taufkirchen (SpVgg Erdweg).

**Statistik:**

**ESV München-Freimann**

Doppel: Holzknecht / Strohschein 1:0, Steinheimer / Dang 1:0

Einzel: H. Holzknecht 2:0, K. Steinheimer 1:1, D. Dang 1:1, G. Strohschein 0:2

**SpVgg Erdweg**

Doppel: Becker / Gabriel 0:1, Pavelka / Hader 0:1

Einzel: T. Becker 1:1, U. Pavelka 0:2, J. Hader 2:0, G. Gabriel 1:1